
令和２年１１月 ２日  

保護者 様 

川口市立新郷南小学校  

校長    黒澤 誠  

【前期】教育活動に関するアンケート結果について 

清秋の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。また、平素より、本校の教育

活動にご理解とご協力いただき、感謝申し上げます。 

今年度から「教育活動に関するアンケート調査」を年２回（前期・後期）実施し、皆様の御意見

をより学校運営に反映できるよう努めることにしました。今回御協力いただきました結果につい

て、以下のとおりまとまりましたので、ご報告いたします。 

 

アンケート実施期間 令和２年１０月９日（金）～令和２年１０月１８日（日） 

1 学校は、児童や保護者及び地域の要望に対して、丁寧に対応している。 

2 おたより等でお知らせしている通りに、授業や行事が計画的に行われている。 

3 （保護者として）学校は、困ったこと等がある場合に、相談しようと思う組織である。 

4 学校だより、学年だより、ＨＰ等で、教育情報（学年・学級の様子や連絡等）を適切に情報発信している。 

5 学校運営協議会の活動内容を適切に発信している。 

6 学校は、確かな学力の定着を図る学習指導を行っている。 

7 学校は、人を思いやり、豊かな心を育む教育を行っている。 

8 学校は、児童の行動に対して適切な指導を行っている。 

9 学校は、児童の安全や健康に配慮した教育を行っている。 

10 学校は、児童の取組や学習の成果が分かるような掲示の工夫等を行っている。 

11 学校は、施設設備の安全確認を行い、児童等の安全確保を行っている（危険防止の掲示や故障箇所の修繕等）。 

集計結果 

 

1 「概ね良好」９割以上   ９４.５%（昨年度） 

2 「概ね良好」９割以上 

3 「概ね良好」８割以上  「あまりそう思わない」「そう思わない」１４.９％ 

4 「概ね良好」９割以上   ９７.１%（昨年度） 
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そう思う だいたいそう思う あまりそう思わない そう思わない わからない

「そう思う」「だいたいそう思う」を合わせて８割以上を「概ね良好」と位置付けます。 



5 「概ね良好」８割以上 

6 「概ね良好」８割以上 

7 「概ね良好」９割以上   ９６.８%（昨年度） 

8 「概ね良好」８割以上   ９４.２％（昨年度） 

9 「概ね良好」９割以上   ９３.６%（昨年度） 

10 「概ね良好」８割以上 「わからない」５.２％⇒児童の取組の情報発信と掲示物の充実を図っていく。 

11 「概ね良好」９割以上 

自由記述 

・夏の熱中症対策で、水筒だけでなく、塩分が入ったタブレットなどを配るなど、塩分補給も検討してい

ただけないでしょうか。 

・登下校をもう少ししっかり教師に見てほしい。 

・今年は、学校公開や授業参観がないので、ＨＰ等で、子供たちの様子や学校の様子などをアップしてい

ただけたらと思います。（制限公開として、パスワード等の配布での公開） 

・６年生なのに、行事がとても少なく、最後の学年なのに残念です。親への公開はなくてもスポーツ大会

など行うと良いと思います。他の学年との交流も増えると良いと思います。 

・ウサギ小屋の前の通路、学童の入り口付近の通路に木の根で盛り上がっている所があり、危ない。学童

の入り口は、水はけも悪くなっている。 

・東京の学校のようにＷＥＢから欠席連絡をできるようにしてほしい。（インフルエンザ・コロナが流行

ったとき、人にうつす心配がないから。朝、高熱の子供をおいて、連絡帳を届けに行くのも大変） 

・学校休校時は、学校預かりを行っていただきありがとうございました。また、学校再開後も感染対策を

行っていただきありがとうございます。個人面談や授業参観など、学校での子供の様子を聞いたり見た

りする機会がなくなって残念に思います。この状況が長く続くようでしたら、オンライン面談など、イ

ンターネットを活用した方法をご検討いただけたらなと思います。 

・信頼できる先生に巡り合うことができました。 

学校関係者評価 

・アンケート回答率が低いので、回答率を上げる工夫をしていただきたい。 

・ネット環境がネックで回答率が下がったのではないか。回答率を上げて聞くことが重要である。 

・家庭でのインターネットの普及率を調べる必要がある。 

・自由記述に、ＰＴＡとしても取り組んでいく内容が多数あった。 

・名札・個人情報の管理の徹底をお願いしたい。 

・自由記述の意見には、ていねいに早急に取り組んでいただきたい。結果を報告することで、保護者・地

域との信頼関係が築ける。 

・欠席連絡の仕方（連絡帳 電話）を今後どうしていくか考えていただきたい。 

・現在、コロナ渦であるが、その中でもよりよい教育活動が展開されるようにしていただきたい。 

・下校の仕方を指導・改善していく必要がある。 

・いじめ問題に積極的に取り組んでいただきたい。 

ご協力ありがとうございました。今回はメール回答方式で行いました。アンケート回答率は、６１.

３％でした。今後、より御協力いただき回答率が向上するよう努めてまいります。今回の結果を受け、

「わからない」という回答が多かったことを踏まえ、ホームページ等を活用した情報発信などに一層力

を入れてまいります。コロナ禍における取組の充実、WEBでの欠席連絡などすぐに対応できない部分も

ありますが、他校の状況を情報収集するなど研究に努めてまいります。また、登下校の歩行や通路等の

安全確認等に一層努めてまいります。今後ともよろしくお願い申し上げます。 


